

Dernières nouvelles de Renc'Art au Méliès.

Chères adhérentes et chers adhérents :

Assemblée Générale

Elle se tiendra le jeudi 30 mars à partir de 18 h 45 salle de la Résistance et se terminera par un buffet convivial pour se réjouir de la bonne santé de notre association qui dépasse 380 adhérents soit une augmentation par rapport à l'année précédente.

Les séances Renc'Art du 171^{ème} programme.

Le choix a été difficile vu le nombre de rencontres et d'avant-premières annoncées...

- le jeudi 9 mars à 20h 30 : *Tengo sueños eléctricos* en présence de la réalisatrice franco-costaricaine (et montreuilloise ?) Valentina MAUREL.

- le lundi 20 mars à 20h 15, en avant-première : *Los reyes del mundo* en présence de la réalisatrice colombienne Laura MORA.

- le lundi 27 mars à 20 h 30 : *Le retour* en présence du réalisateur russe Andrey ZVIAGUINSTEV. (ce film était en compétition dans notre commission avec le film *De grandes espérances*, les présents ont opté pour *Le retour* et a été le sujet d'après discussions entre Le Méliès et la Cinémathèque de Paris).

- le dimanche 2 avril à 18h00, en avant-première : *Normale* en présence du réalisateur Olivier BABINET.

Le dimanche 9 avril à 14h 15 : *L'établi* de Mathias GOKALP sera suivi d'un **Ciné-Débat** entre adhérents.

Site Internet de Renc'Art

Nous remercions Monsieur Maziar DOWLATABADI (généreux adhérent de Renc'Art) qui a bien voulu nous proposer son temps et ses compétences professionnelles pour finaliser notre site Internet. Bientôt un moyen de mieux vous informer ainsi que de disposer d'un nouvel espace de partage et d'échange.

Ciné-café et ciné-débat

Le ciné-café qui a lieu le premier dimanche de chaque mois continue sa progression :

rendez-vous demain dimanche 5 avril à 10 h à l'espace Opale.

Les participants apprécient ce moment qui leur est proposé pour se rencontrer, s'exprimer et partager.

Le ciné-débat aura donc lieu le 9 avril après la projection du film *L'établi* de Mathias GOKALP (séance à 14 h 15) et vous permettra, là aussi, dans l'espace "enfant" du cinéma, d'échanger vos commentaires sur ce film sans rencontre officielle.

Les projets de visite

Nous vous proposons

un samedi matin du mois d'avril la visite privée du GRAND REX à Paris,

fin mai une visite guidée par Juliette DUBOIS sur les traces de Georges MÉLIÈS à Montreuil, dans le cadre de son association Ciné-Balade.

Au nom de toute l'équipe des administrateurs de votre association je vous souhaite de bonnes rencontres cinématographiques.

Bien amicalement

Ralph ELTABET
président de Renc'Art au Méliès